

Festejan en Barcelona y Madrid Día de la Rebeldía de Cuba

Image not found or type unknown



Barcelona y Madrid solidarias con Cuba

Madrid, 25 julio (RHC) Barcelona celebró por todo lo alto el Día de la Rebeldía Nacional de Cuba, mientras Madrid hizo lo propio en anticipo a un desfile que se realizará mañana por grupos de solidaridad.

Hoy también se relizarán actos en diferentes regiones de España, aprovechando el día feriado para dar mayor visibilidad al aniversario 69 del asalto al cuartel Moncada.

En Barcelona, en el Casal Popular 3 Voltes Rebel de Nou Barris, la plataforma Defensem Cuba auspició un encuentro político-cultural, también preludeo de otras actividades en Catalunya para recordar la gesta del 26 de Julio.

Defensem Cuba, junto al Casal 3 Voltes Rebel y la asociación de cubanos residentes en Catalunya José Martí, organizaron una jornada de actividades bajo el lema de «Siempre es 26».

El grupo dio a conocer que desde las primeras horas de la mañana se dieron provocaciones, con personas arrancado carteles, insultando, gritando consignas de odio contra el comunismo y la Revolución cubana.

Durante la noche, habían realizado pintadas contrarrevolucionarias en toda la plaza, vandalizando las vallas de la escuela pública, que al poco tiempo fueron transformadas en consignas revolucionarias por los jóvenes asistentes.

Pese a los avisos previos a las autoridades, la presencia policial demoró en su actuación. Según el medio Cubainformación, hombres violentos agredieron a jóvenes que les increparon por sus gritos discriminatorios hacia los artistas que realizaban su actuación en la fiesta, y tuvieron que defenderse de estas agresiones.

Como resultado, se produjeron lesiones y la correspondiente denuncia por agresiones por actitudes de odio fascistas y LGtBfóbicas.

De todas formas, la jornada se pudo realizar con normalidad, con la presencia de organizaciones y colectivos latinoamericanos (Brasil, Colombia, Ecuador, Bolivia), actuaciones musicales, exposiciones contra el bloqueo y taller de salsa, con la participación de más de 250 personas.

Asimismo, se recogieron medicamentos para enviar a Cuba en el próximo contenedor de la campaña «Toneladas de solidaridad »

El acto político, con el título de «Cuba, resistencia y solidaridad», contó con la participación de Felipe Aranguren, sociólogo, Claudia González, antropóloga y Aníbal Garzón, periodista y la presencia del cónsul cubano en Barcelona Alfonso Casanova.

De otra parte, el Partido Comunista de España (PCE) de Madrid, efectuó otro encuentro de corte político-cultural, anticipo de la gran manifestación que tendrá lugar este martes en una céntrica zona de la principal urbe del país ibérico(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/294476-festejan-en-barcelona-y-madrid-dia-de-la-rebeldia-de-cuba>



Radio Habana Cuba